



2e dimanche du temps ordinaire

L'évangile de Cana (Jean 2, 1-12) que nous entendons en ce 2e dimanche du temps ordinaire fait écho avec l'actualité de notre pays mais également avec la Semaine de Prière Pour l'Unité des Chrétiens.

En effet, Cana met devant nos yeux le symbole des noces qui renvoie au projet d'alliance entre Dieu et l'humanité. Le miracle de la transformation des jarres d'eau en vin représente, également, la transformation profonde que le Christ est venu opérer dans le monde.

Nous pouvons entendre cet évangile en nous demandant : qu'est-ce que le Seigneur attend de nous dans les circonstances que nous connaissons dans notre pays ? Quel est le rôle que nous avons à jouer comme chrétiens ? Pour répondre à cette question, l'évangile nous propose un mot-clé, celui de **SERVITEUR** (« ceux qui servent »).

Le Seigneur est venu accomplir une transformation profonde. Notre rôle donc, est d'être les serviteurs de cette transformation du monde.

Tournons-nous vers Marie et écoutons-la : « Tout ce qu'il vous dira, faites-le. » Le Christ demande d'accomplir des gestes très simples : puiser de l'eau, remplir des cuves, porter ... Le serviteur ne comprend pas tout mais il fait confiance. En même temps, il est situé au plus près de l'événement : il sait d'où vient ce vin qui a été servi ! Le serviteur est un témoin.

Et nous-mêmes ?

Posons-nous les bonnes questions : comment pouvons-nous nous mettre aux service du projet d'Alliance de Dieu et donc de la communion entre les hommes ?

Il ne nous appartient pas d'accomplir la Rédemption. Nous ne sauverons pas le monde ! Nous ne résoudrons pas tous les problèmes !

Il nous revient, plutôt, à notre place, d'essayer de nous rendre attentifs, comme Marie l'était. Dialoguer avec le Christ. Poser des actes de service même très modestes mais qui vont dans le sens de l'Unité ou encore qui rendent possibles la joie et l'espérance.

Un exemple concret : nous nous servons dans notre vie de tous les jours d'un certain nombre d'objets pour communiquer, nous déplacer, faire la cuisine, le ménage, bricoler, jardiner, travailler etc. Tout cela peut entrer dans un miracle de Cana qui peut s'accomplir dans notre vie quotidienne si nous les mettons au service du Seigneur et de son projet d'Alliance. Soyons les témoins de ce vrai bonheur que Dieu nous procure en nous partageant sa vie !

CC

Calendrier hebdo :

dimanche 20/01 : 11h messe à St-Fargeau suivie du déjeuner partagé ; 15h prière pour l'Unité à Joigny (église St-Vincent-de-Paul)

lundi 21/01 : 19h prière pour l'Unité à Sens (Temple de l'EPUF)

mardi 22/01 : 9h messe à l'oratoire ; 20h30 Groupe Biblique à Bléneau

mercredi 23/01 : 15h30 messe à la Maison de retraite de Lavau ; 17h : permanence du prêtre

jeudi 24/01 : recollection de l'équipe funéraires à Joigny (Ctre Sophie-Barat) ; 20h prière pour l'Unité à Cosnes/Loire (Relais St-Laurent)

vendredi 25/01: 9h messe à l'oratoire ; 19h prière pour l'Unité à Auxerre (église Ste-Geneviève)

samedi 26/01 : 14h à 18h Table ronde sur les guerres de religion à Auxerre (salle marie-Noël, 47 rue de Paris) ; 18h30 messe à Rogny

dimanche 27/01 : 9h30 messe à St-Sauveur-en P ; 11h messe à St-Fargeau